	1.
	Наименование проекта
	Пеший эколого-оздоровительный маршрут «Тропа здоровья».

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Тетеринский учебно-педагогический комплекс детский сад –  средняя школа».

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	213188, Республика Беларусь, Могилевская область, Круглянский район, агрогородок Тетерино, улица Школьная, дом 22,
телефон:  +375223474434
e-mail: krugloe-teterino@tut.by.

	4.
	Инофрмация об организации
	Тетеринская общеобразовательная школа функционирует c 1952 года. В 2009 году переименована в государственное учреждение образования «Тетеринский учебно-педагогический комплекс детский сад – средняя школа».
На 01.09.2020 года в учреждении обучается 107 учащихся и 37 воспитанников дошкольного возраста.

	5.
	Руководитель организации
	Алехнович Владимир Адамович, директор государственного учреждения образования «Тетеринский учебно-педагогический комплекс детский сад – средняя школа», телефоны +375292444030, +375223474434.

	6.
	Менеджер проекта
	Лемешева Анастасия Адамовна, заместитель директора по воспитательной работе государственного учреждения образования «Тетеринский учебно-педагогический комплекс детский сад – средняя школа», телефон +375336937350.

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	-

	8.
	Требуемая сумма
	10 000 долларов США.

	9.
	Софинансирование
	1 000  долларов США, внебюджетная деятельность учреждения образования, средства бюджета района.

	10.
	Срок проекта
	01.09.2021 – 31.08.2022.

	11.
	Цель проекта
	Благоустройсто пешеходного маршрута с целью оздоровления жителей микрорайона и популяризации активных видов отдыха,  улучшение экологического состояния  природной среды  Круглянского района.

	12.
	Задачи проекта
	1. Благоустройство пешеходной дорожки и мест для активного отдыха вдоль р. Друть.
2. Привлечение внимания жителей и гостей района  к возможности оздоровительных прогулок-походов.
3. Организация массовых оздоровительных мероприятий и конкурсов для населения.
4. Популяризация активных видов туризма.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	В первую очередь будет оборудована дорожка для пеших прогулок, катания на лыжероллерах, роликах, велосипедах протяженностью 3 км. Будут сделаны 3 смотровые площадки у берега реки со скамьями, приведены в порядок два самодеятельных костровища и построен навес-беседка, оборудована игровая площадка для волейбола,  площадка с тренажёрами.  Планируется  разработка программы детских, спортивных, туристических мероприятий. В финале проекта будет проведен фестиваль активных видов отдыха.
Целевая группа: педагоги государственного учреждения образования «Тетеринский учебно-педагогический комплекс детский сад – средняя школа»; обучающиеся государственного учреждения образования «Тетеринский учебно-педагогический комплекс детский сад – средняя школа» (55 человек); жители микрорайонов аг.Тетерино, д.Пригани 2, д.Пригани 3
Ожидаемые результаты:  возможность дополнительной организации досуга молодёжи, а значит профилактика преступлений и правонарушений среди несовершеннолетних;
создание экологически чистой и благоустроенной тропы;
привлечение  как можно большего количества учащихся школы, жителей микрорайона и жителей нашего района для активного отдыха на свежем воздухе.

	14.
	Обоснование проекта
	Территория вдоль реки Друть от Тетеринского водохранилища до д. Пригани 3 является одним из мест массового отдыха жителей не только Круглянского района, но и всей Могилёвской области. В любое пору года  место привлекает  пейзажами, возможностью  порыбачить, заняться скандинавской ходьбой, провести время с семьёй и друзьями. Отсутствие шума, загазованности способствуют отдыху. Любование живописными берегами доставляет эстетическое удовольствие и тем самым восстанавливает жизненные силы человека.
Вдоль реки протяжённостью 3км проходит необорудованная  тропа. Состояние тропы  ухудшается, нарушаются экологические принципы природопользования. Однозначно, что обустройство этой тропы позволит сохранить биоразнообразие флоры и фауны данной территории, создаст условия для охраны редких видов растений.   Прохождение по экологически чистой тропе вдоль р. Друть позволит восполнить жизненные силы человека, укрепить здоровье.  Оборудование тропы здоровья по лесу –  это возможность для жителей  разных возрастов – любителей скандинавской ходьбы, школьников, семей с детьми, молодежных компаний  с пользой для здоровья провести время. Экологическая значимость тропы здоровья заключается в повышении экологической культуры населения, расширении  кругозора,  формировании навыков труда в природе.   Использование «тропы здоровья» в период летней оздоровительной компании способствовало бы дополнительной организации досуга молодёжи, а значит профилактике преступлений и правонарушений среди несовершеннолетних.

	 15.
	Деятельность после окончания проекта
	Данный маршрут будет востребован не только сторонниками походов выходного дня, любителями скандинавской ходьбы, желающими прокатиться на роликах и велосипедах, маршрут будет хорошей  основой для спортивных мероприятий районного масштаба, организации спортивных тренировок учащихся спортивной школы и учреждения образования, проведения туристических походов. Достаточный километраж, возможность использования маршрута как для пеших так и для велопрогулок, оборудованные площадки, для организации станций по проверке туристских навыков,  создают благоприятные условия для развития данного вида деятельности.
Вторая значимая направленность данного проекта  заключается в повышении экологической культуры населения,  формировании навыков охраны природного разнообразия. Команда волонтеров учреждения образования, члены «Зелёной школы» смогут использовать маршрут для установки изготовленных кормушек для птиц; также будет осуществляться охрана муравейников, редких видов растений.

	16.
	Бюджет проекта
	11 000 долларов США.


	1.
	Name of the project
	Hiking ecological and health-improving route "Path of health".

	2.
	Name of the organization
	State educational institution "Teterinsky educational and pedagogical complex kindergarten - secondary school".

	з.
	Street and legal address of the organization, fax and e-mail
	213188, Republic of Belarus, Mogilev region, Kruglyansky district, agro-town Teterino, Shkolnaya street, house 22,

phone: +375223474434

e-mail: krugloe-teterino@tut.by.

	4.
	Information on the organization
	Teterinskaya secondary school has been operating since 1952. In 2009 it was renamed into the state educational institution "Teterinsky educational and pedagogical complex kindergarten - secondary school".

As of 01.09.2020, 107 students and 37 children of preschool age are studying at the institution.

	5.
	Head of the organization
	Alekhnovich Vladimir Adamovich, director of the state educational institution "Teterinsky educational and pedagogical complex kindergarten - secondary school", phones +375292444030, +375223474434.

	6.
	Project Manger
	nastasia Adamovna Lemesheva, deputy director for educational work of the state educational institution "Teterinsky educational and pedagogical complex kindergarten - secondary school", phone +375336937350.

	7.
	Previous humanitarian assistance from other countries
	 

None



	8.
	Required amount of money
	USD 10.000

	9.
	Co-financing
	USD 1.000

	10.
	Duration of the project
	2021 – 2022 
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  11.
	Project goals
	 Improvement of the pedestrian route in order to improve the health of the residents of the microdistrict and popularize active recreation, improve the ecological state of the natural environment of the Kruglyansk region.

	12.
	Project tasks
	1. Improvement of the pedestrian path and places for outdoor activities along the river. Drut.

2. Attracting the attention of residents and guests of the area to the possibility of recreational walks and hikes.

3. Organization of mass health-improving events and competitions for the population.

4. Popularization of active types of tourism.

	13.
	Detailed description of the activities in terms of the project according to the set tasks
	First of all, a path for walking, roller skiing, roller-skating, and bicycles will be equipped with a length of 3 km. There will be 3 observation platforms with benches near the river bank, two amateur campfires will be put in order and a gazebo will be built, a volleyball playground and a playground with exercise equipment will be equipped. It is planned to develop a program of children's, sports and tourist events. At the end of the project, an active recreation festival will be held.

1. Target group: teachers of the state educational institution "Teterinsky educational and pedagogical complex kindergarten - secondary school"; students of the state educational institution "Teterinsky educational and pedagogical complex kindergarten - secondary school" (55 people); residents of the micro-districts of Teterino, 2 Prigani, 3 Prigani

Expected results: the possibility of additional organization of youth leisure time, which means the prevention of crime and delinquency among minors;

creation of an ecologically clean and well-maintained trail;

attracting as many schoolchildren as possible, residents of the microdistrict and residents of our area for outdoor activities.

	14.
	In support of the project
	he territory along the Drut 'river from Teterinsky reservoir to the village of Prigani 3 is one of the places of mass recreation for residents not only of the Kruglyansky district, but also of the entire Mogilev region. At any time of the year, the place attracts with its landscapes, the opportunity to fish, do Nordic walking, spend time with family and friends. Lack of noise and gas contributes to relaxation. Admiring the picturesque shores gives aesthetic pleasure and thus restores the vitality of a person.

An unequipped path runs along the river 3 km long. The condition of the trail is deteriorating, the ecological principles of nature management are violated. It is unambiguous that the arrangement of this trail will allow preserving the biodiversity of flora and fauna of this territory, will create conditions for the protection of rare plant species. Walking along an ecologically clean path along the river. Drut will allow you to replenish the vitality of a person, improve health. The equipment of a health trail through the forest is an opportunity for residents of different ages - lovers of Scandinavian walking, schoolchildren, families with children, youth companies to spend time with health benefits. The ecological significance of the health trail lies in improving the ecological culture of the population, broadening the horizons, and developing skills for working in nature. The use of the "health path" during the summer health campaign would contribute to the additional organization of youth leisure time, and hence the prevention of crime and delinquency among minors.

	15.
	After the realization of the project
	This route will be in demand not only by supporters of weekend hikes, lovers of Nordic walking, who want

	16.
	Project budget
	USD 16.000


